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令和6年度 第4回 ダムパークいばきた全体会議Vol.04

n はじめに

n 指定管理者・事業者からの報告

n ダムパークいばきた

n グラビティパーク

n ダムパークいばきたコミュニティ・中間⽀援コーディ

ネーターからの報告

n ホームページの作成状況、活動実績、臨時総会開催の案内

n ⽇常活動プログラムについて

n ワーク：フェスの成果と課題、次年度フェスの

あり⽅について

⽇時：令和7年1⽉25⽇（⼟）14:00〜15:30

場所：ダムパークいばきた多⽬的室A

参加⼈数：26⼈

今年度4回⽬となる全体会議を開催しました。この会議では、ダムパークいばきたの活性化を⽬的に活動する団体や

事業者等が、それぞれの活動について発表を⾏い情報共有を図っています。今回は新規参加者に向けて前回の振り返
りを別で⾏ったのち、ダムパークいばきた指定管理者から公園利⽤実績の報告と公園での取り組み事業の紹介、今春
開業予定の吊り橋について、⼯事進捗などの報告が⾏われました。続いてダムパークいばきたコミュニティより会の
活動報告が⾏われ、中間⽀援コーディネーターから⽇常活動プログラムの実績報告が⾏われました。最後に会議参加

者全員でのワークショップとして今年度開催した「ダムパークいばきたフェスティバル」の①成果と②課題、事務局
から⽰した来年度フェスの取組み案も参考に、③次年度のフェスのあり⽅といった3つのテーマについて、テーブルご
とに挙がった意⾒を発表、共有を図りました。

[事業概要]

[吊り橋エリア事象者からの報告]

当⽇の様⼦

ふりかえり：事業概要とこれまで

[これまで（2013年からの組織の成り⽴ち）]

中間⽀援コーディネーターを務め

ているE-DESIGNは、ダムパークい
ばきたや安威川ダムが出来る前から、
地域活性化の取組を検討してきまし
た。これまでの取組み内容をまとめ

たものが右図です。
最初は“安威川ダムファンづくり

会”（⼤阪府）を⽴ち上げ、チーム
を構成して安威川フェスなどを実施

しました。また、安威川ダムや周辺
情報を発信する“安威川ニュース
（タブロイド版）”とWEBを制作し
ました。

その後、安威川ダム周辺整備事業
の参加者として取組みを引継ぎ、公
園の使いこなしワークショップを重
ね、整備前の公園で令和4年12⽉に

社会実験「だむチャレ！」、令和５
年5⽉には「ダムパークいばきた
フェスティバル」を実施しました。

“エリアマネジメントⅠ”はダム

パークいばきたにおける事業者を
中⼼に、公園で活動する個⼈、団
体、企業等の⽀援を⾏いながら協
働連携して地域活性化を図ってい

く組織です。エリアマネジメント
Ⅱでは、活発かつ効果的なエリア
マネジメント活動を発展的につな
げ、北部地域全体について、観光

や学び等の場としての価値を⾼め
ていき、地域活性化につなげてい
くことを⽬指しています。

下図は安威川ダム周辺整備のス
ケジュールと、「ダムパークいば
きた」の今後の開園予定です。今
後は多⽬的運動広場などの予定し

ておりますので、更に賑わいが創
出されると期待しています。



■運営について

• ルーチン化

• ファミリーが参加しやすいイベント

• 別駐⾞場からシャトルバスでの運送

• ⼊場後混雑の解消法はないか

• 公共交通機関利⽤限定 もしくは徒歩

• セッティングを昼からするのはムリ。⾞や⼈が危な

い

• 春と秋や春夏秋冬など年に数回やるべき

• 規模は縮⼩しないほうがいいです

• お客さんが来て⼤きなイベントで⾊々⾒ることがで

きて楽しめるようにフェスの規模は⼤きくしてもい

いと思う

• 共存する必要ある？

• となりどおしのスペースがほしい

• 臨時駐⾞場と会場との間の移動にマイクロバス以外

に貸し⾃転⾞を活⽤する（途中交差点にガードマン

⽴ってもらう）

• ⼊場料はない⽅が良いのでは？

• 誰に向かって何の為にやるのか深掘りする

ダムパークいばきたコミュニティについて

ダムパークいばきたフェスティバルについて

ワーク：ダムパークいばきたフェス2024の成果と課題、次年度について

【⽇常活動について】

昨年10⽉26⽇に実施した「ダムパークいばきたフェスティバル2024」の実施報告を⾏いました。

当⽇の来場者数、駐⾞場利⽤台数や実施プログラムなどの実績報告のほか、来場者や出店者にご協⼒いただいた
アンケートの集計結果や頂いたご意⾒などについての発表もありました。

ダムパークいばきたコミュニティか

らは現在作成中のホームページと⼊
会⽅法の変更検討、中間⽀援コー
ディネーターより⽇常活動の申込⽅
法に申請フォームによる⼿続きが追

加されることについての説明があり
ました。また出席会員より、環境学
習の視点から新しい⽇常活動プログ
ラムの実施に関する提案がありまし

た。こちらについては後⽇、中間⽀
援コーディネーターが詳細を伺い、

早速プログラム実施してもらうため
の⼿続きを進めてもらうこととなり

ました。

①ダムパークいばきたフェスティバル2024での成果と課題について、テーブルごとに参加者で話し合いをし、
意⾒を出して頂きました。

②次年度フェスティバルのあり⽅（開催形式や内容など）について、参加者で話し合いをし、意⾒を出して
頂きました。
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• 安威川ダムのロッククライミング

当⽇も予約なしで！！

• 市⺠の⽅との交流ができた

• 午前と午後の予約は⼈が分散して良かった

• 芝⽣の上で楽しんでいただけた

• 堤体登⼭

市⻑はじめ体験された⽅からは⼤変喜んで

もらえた

• 堤体登⼭は⾮⽇常体験で良かった

• 渋滞緩和できた！

• 規模縮⼩

• ⽇中不可

• CMをやろう

• ⼤阪駅などでお⾦かかるけどアピールするアピール⼒

• チラシもありですけど看板（この先ダムパークいばきたま

で残り100m）

• ゆるキャラ 新しいグッズ おみやげ

• ブースの向き 体験ブースの向きが逆の⽅が⾒てもらいや

すかった

• ⽇中での開催

• 交通問題

• 集客⽅法が課題

• セッティング時危なかった（⾞）

• ⼦供達が遊べる所が少ない

• 出店数ふやす？（スペースの有効活⽤）

• テントの場所を考えてほしい（⾜元が悪かった）

• 遠くから出店テントを⾒た時に何の店か判りずらかった。

もっと看板やのぼりをつくることで賑わいが出ると思う

• 規模を抑えたために催し物が少ない感じがした。そこに加

え⼊場料が必要なところで不満の声もあった。

次
年
度
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⽅
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■PRについて

• 先にフェスの広告を出しとけばつり橋の来場者も⽇

付を考えて来るのでは？

• 逆に広告を出さずに、来たら「フェスやってた〜」

みたいなのでも良いのでは？

• 広告費をなくすためフライヤーは不要。SNSで広告

をうてばいい

• フェスの情報発信やサービス

■内容について

• ダム湖のアート 噴⽔映え

• 星空

• 泊まり

• 夜のフェスなら花⽕

• インスタ映えできる地⾯に明かり。イバラキイルミ

ネーション

• 夜市だとランタン

• ナイトプログラム・宿泊・キャンプファイヤー

• ⾳楽フェス アットホームコンサート

• ナイト ⼤⼈向けの飲⾷（屋台など）

• マルシェ。夜はなし！！

■開催のタイミング（⽇程や時間帯など）について

• 平⽇

• ⽇中に実施

• 時間帯を検討

• 頻度を増やす

• マルシェの時間は⼣⽅よりも昼の⽅がいいです。1⽇

だけならつり橋の来場者とかぶってもいいのでは？

• 時間AM11時〜翌⽇10時まで。お祭りスタイルで⼊

場時間を分散する

• 開催時間ですがスライドしなくても良いと思う


